

1º DE MAYO

Los sindicatos preparan un Primero de Mayo en Castilla-La Mancha en el que reivindicarán más derechos frente a la precariedad y la desigualdad

En Castilla-La Mancha CCOO y UGT convocan manifestaciones en Albacete, Alcázar de San Juan, Cuenca, Guadalajara, Puertollano, Talavera de la Reina y Toledo. CCOO también estará en Madrigueras y Villa de Don Fadrique. Paco de la Rosa participará en la manifestación de Guadalajara



El sindicalismo calienta motores para las movilizaciones del Primero de Mayo. Con el lema "Proteger lo conquistado, ganar futuro", Comisiones Obreras y UGT de Castilla-La Mancha hacen un llamamiento a las personas trabajadoras y toda la ciudadanía a participar de forma masiva en las manifestaciones convocadas la próxima semana en la región en defensa de los derechos sociales y laborales, en respaldo al proyecto europeo como pilar de democracia social, convivencia y progreso, y reivindicando reformas pendientes de calado al Gobierno.

Este Primero de Mayo toca reivindicar alto y claro en las calles cuestiones como la reducción de la jornada laboral máxima legal a las 37,5 horas semanales, un compromiso ya pactado con el Gobierno, así como la modificación del régimen de despido, adecuándose a los estándares de la Carta Social Europea. Son dos de las principales reivindicaciones de las manifestaciones.

CCOO y UGT también reclaman seguir impulsando el diálogo social para reforzar el empleo digno, que se mejoren los salarios a través de la negociación colectiva, que se garantice el

derecho a la vivienda, avanzar en igualdad de género y en la lucha contra la lacra que supone la violencia machista. Un Primero de Mayo que a su vez es un día para poner en valor lo conseguido los últimos años, fruto del diálogo social y de la acción sindical, como la subida del Salario Mínimo Interprofesional o la mejora sustancial de la calidad del empleo gracias a la reforma laboral, que ha permitido que hoy Castilla-La Mancha tenga cifras de empleo indefinido del 42%, con una importante reducción de las tasas de temporalidad.

CCOO
comisiones obreras
de Castilla-La Mancha

1º
mayo

**Proteger lo
conquistado,
ganar futuro**

El secretario general de CCOO CLM, Paco de la Rosa, ha llamado “a participar masivamente en las diferentes manifestaciones” y reclamar en las calles como clase trabajadora “ganar futuro”, con un sentido recuerdo “a quienes son perseguidos, asesinados, a todos los que están siendo masacrados en esas guerras injustas donde el genocidio es protagonista”.

El contexto de este año tiene que ver especialmente con las consecuencias de la guerra comercial: “Están intentando cargarse los derechos de las personas, la política arancelaria de Trump puede acarrear resultados muy negativos para las personas trabajadoras, y nosotros queremos cerrar filas para proteger nuestros derechos”.

La igualdad real, políticas justas de asilo y atención a los migrantes son también cuestiones presentes en la movilización, ha señalado el secretario general de CCOO CLM, también problemas sociales como el acceso a la vivienda: “Vamos a luchar por que haya una ley que establezca de una vez por todas una política de viviendas y una política de alquiler asequible para jóvenes y personas que tengan rentas bajas. La vivienda, nada más lejos de ser un derecho, es un bien de consumo y, por supuesto, un bien de consumo absolutamente inaccesible para jóvenes y para miles y miles de familias en Castilla-La Mancha”.

La movilización del sindicalismo de clase pasa además por la lacra de los accidentes. El secretario general de CCOO CLM ha indicado que es algo “absolutamente sangrante e insostenible. Esta comunidad autónoma, desgraciadamente, sigue siendo la tercera comunidad autónoma con mayor número de accidentes, y Guadalajara es la provincia con mayor número de accidentes de todo el país. Queremos que la ley cambie, queremos evolucionar, adaptarnos a las nuevas realidades, y exigir a la patronal que cumpla con su responsabilidad y que, al final, los accidentes no sean sino un recuerdo del pasado”.

El dirigente regional de CCOO se ha

CCOO
comisiones obreras
de Castilla-La Mancha

1º
may

**Proteger lo conquistado,
ganar futuro**

MANIFESTACIONES EN CASTILLA-LA MANCHA

- ALBACETE, 12 horas**
Desde Molino de la Feria a Plaza Gabriel Lodares.
- MADRIGUERAS, 12 horas**
Desde C/ Pablo Picasso a Plaza del Ayuntamiento.
- ALCÁZAR DE SAN JUAN, 12 horas**
Desde C/ Cruz Verde (Centro de Mayores) a Estación de Ferrocarril.
- PUERTOLLANO, 12 horas**
Desde Glorieta Virgen de Gracia a Concha de la Música.
- CUENCA, 12 horas**
Desde antigua Estación de Ferrocarril a Plaza de España.
- TALAVERA DE LA REINA, 12 horas**
Desde Paseo de los Arqueros a Plaza del Pan.
- GUADALAJARA, 12 horas**
Desde Plaza de España (Palacio de Infantado) al templete de Plaza de la Concordia.
- TOLEDO, 11 horas**
Desde Plaza de Toros a Plaza de Zocodover.
- VILLA DE DON FADRIQUE, 12 horas**
Desde Plaza de Santa Ana a C/ Caramelos.

referido además a las dos grandes reformas que reclaman los sindicatos, por un lado “avanzar definitivamente con este gobierno con la reforma de la jornada laboral. Establecer que la jornada laboral sea de 37 horas y media para nosotros será una prioridad en todo el año 2025”.

Por otro lado, reformar la norma para

“volver a los orígenes en las condiciones del despido. Entendemos que el despido solo puede estar justificado por ley. Cuando el despido es declarado improcedente, no es ni medianamente razonable que sus indemnizaciones sean ridículas y que, por supuesto, no sean en absoluto disuasorias para los empresarios”.

Movilízate!

1º mayo

Proteger lo
conquistado,
ganar futuro

MANIFIESTO
1º DE MAYO 2025



Las organizaciones sindicales CCOO y UGT, firmemente comprometidas con un sindicalismo internacionalista, solidario y transformador, reafirmamos en este 1º de Mayo nuestro compromiso con la cooperación intersindical y la defensa de los derechos laborales y sociales en todo el mundo. En un contexto global de profundas transformaciones, reivindicamos el sindicalismo como herramienta esencial para construir sociedades más justas y democráticas.

Rendimos homenaje a quienes son perseguidos y asesinados por defender los derechos sociales y laborales y expresamos nuestra solidaridad con los pueblos que sufren represión, ocupación y guerra. Condenamos la persistencia del conflicto bélico en Ucrania tras la invasión de Rusia. Exigimos el fin de la ocupación en Palestina, de la limpieza étnica de su población, el fin del genocidio en Gaza y los ataques indiscriminados en Cisjordania. Ni el silencio ni la neutralidad son opciones. La inacción de la comunidad internacional está permitiendo que el gobierno de Netanyahu continúe violando el derecho internacional. Reafirmamos nuestra solidaridad y compromiso con la causa del pueblo palestino, su derecho a tener un Estado propio, en el que pueda convivir en paz y seguridad con el Estado de Israel.

La guerra comercial impulsada por la nueva administración Trump, con la imposición de aranceles que amenazan gravemente al comercio mundial, requiere una respuesta firme y coordinada de la Unión Europea. Frente a las políticas de las extremas derechas, que promueven el desmantelamiento del Estado de bienestar, el deterioro de los servicios públicos, el odio a la diversidad, la oposición a la políticas de igualdad, su defensa del racismo y la xenofobia o el negacionismo de la crisis climática, se suma una abierta hostilidad al proyecto europeo. Para hacer frente a ello es preciso reforzar la cooperación de los estados miembro para seguir

avanzando en una Europa fuerte y unida, con una mayor integración política que priorice la justicia social, reduzca las desigualdades sociales y acabe con la pobreza, movilizando recursos y llevando a cabo políticas expansivas que creen empleo de calidad a través del refuerzo industrial, de la transición energética y la innovación digital, con la participación del sindicalismo de clase como garante de la democracia, la cohesión social y la igualdad.

En España, es imprescindible seguir impulsando el diálogo social para reforzar el empleo digno, mejorar los salarios a través de la negociación colectiva, garantizar el derecho a la vivienda, especialmente dañado entre la juventud, pero que supone un problema social de primer orden, y avanzar en igualdad de género y en la lucha contra la violencia machista. Reclamamos además el compromiso político para aprobar legislativamente el acuerdo entre Gobierno y sindicatos que fija la jornada máxima legal en 37,5 horas semanales.

Este Primero de Mayo, UGT y CCOO hacemos un llamamiento a la movilización en defensa de los derechos sociales y laborales, y en respaldo al proyecto europeo como pilar de democracia social, convivencia y progreso. Ahora más que nunca, es necesario proteger lo conquistado y movilizarnos para ganar el futuro:

- #1 Por la reducción de jornada, para ganar tiempo de vida
- #2 Por los salarios, para ganar estabilidad
- #3 Por el feminismo, para ganar igualdad
- #4 Por la igualdad, para ganar libertad
- #5 Por la negociación colectiva, para ganar derechos laborales
- #6 Por la salud laboral, para ganar calidad de vida
- #7 Por el sindicalismo, para ganar democracia
- #8 Por la democracia, para poder respirar
- #9 Por las pensiones, los cuidados, la educación y la sanidad públicas para ganar bienestar
- #10 Por la industria y el campo, para ganar economía productiva
- #11 Por la vivienda, para ganar autonomía
- #12 Por la cultura, para ganar pensamiento crítico
- #13 Por los derechos humanos, para ganar solidaridad
- #14 Por la solidaridad, para ganar seguridad
- #15 Por una Europa social contra la barbarie externa e interna



Viva el 1º de Mayo

